



# LOPESAN

HOTEL GROUP

Luis Monzón



## Monzón y Déniz no podrán participar en el rally de casa

La imposibilidad de poder montar a tiempo todo el kit Rally2 en el Citroën C3 ha obligado a los satauteños a descartar su presencia en el Rally Villa de Santa Brígida que se celebrará la semana que viene y en el que estaban inscritos.

Viernes, 12 de marzo de 2021

Luis Monzón y José Carlos Déniz no estarán finalmente en el 37 Rally Villa de Santa Brígida que se va a celebrar el próximo sábado 20 de marzo. Aunque han apurado al máximo antes de tomar una decisión, la imposibilidad de contar con todo el paquete de mejoras que Citroën Racing ha desarrollado para el Citroën C3 con el que compiten desde el pasado año y que estrenaron, precisamente, en este rally con un segundo puesto, les ha llevado a descartar su participación.

“Lamento tener que tomar esta decisión, pero en una temporada como la actual hay que medir bien los recursos con los que contamos y, aunque sea el rally de casa, tanto para mí como todo el equipo tenía sentido participar en el Rally Villa de Santa Brígida siempre y cuando dispusiéramos ya del ‘upgrade’ de Citroën Racing en nuestro coche. Aún no sabemos si llegará a tiempo para montarlo, pero aunque lo hiciéramos, no queremos salir sin haberlo probado antes. Lo siento por los aficionados y por el organizador, que está haciendo un trabajo impecable al frente de este rally”, ha declarado Monzón.

El satauteño sí tomará la salida en la 25 Subida de Juncalillo que se celebrará en la mañana des este sábado 13 de marzo con el mismo Audi R8 LMS con el que obtuvo tres títulos regionales consecutivos y estableció el pasado año el récord de la prueba.



MICHELIN



FRED. OLSEN Express

# Auto-Laca

## Competición